



— ALHAJERO —

MARTHA
ANAYA

#OPINIÓN

*Algunos atribuyeron
el desaire del presidente
López Obrador a
Mondiacult, a su molestia
para con la ONU y
sus agencias*

EL SECRETARIO DE
HACIENDA NO ES DE
LOS CONSENTIDOS

aya mala suerte la del titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**. Antier, en su comparecencia ante la Cámara de Diputados, tuvo que esperar casi dos horas para ingresar al salón de sesiones, porque los líderes parlamentarios andaban ocupados con sus propios pleitos internos (echarle

brava a **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva).

Ayer, en el Senado, el economista se tuvo que echar horas y media, en la zona de los "pasos perdidos" para poder iniciar su comparecencia, pues, en el Pleno, los senadores se daban un buen *agarrón* por la licencia —o no licencia— del tamaulipeco **Américo Villarreal**.

El enredo en torno a si la reincorporación al Senado del gobernador electo había ya causado estado y si quedaba inhabilitado por haber roto los 120 días de separación del cargo que exige la ley comenzó a gritos y acusaciones de "¡tramposos!" por parte del panista **Julen Rementería**.

Y terminó luego de múltiples recriminaciones políticas, con una salida jurídica inesperada que dio **Ricardo Monreal** y que se resolvía con una nueva solicitud de licencia del senador **Villarreal**.

Ramírez de la O tuvo que esperar más de dos horas

Agotados por el debate y el paso de las manecillas del reloj, que marcaban las 14:30 horas, los senadores no tardaron en abandonar el salón y dejaron prácticamente hablando solo al secretario. Notorio, sin duda, que **Ramírez de la O** no es de los consentidos. De ninguno de los partidos.

Ramírez de la O no es de los consentidos. De ninguno de los partidos.

AMLO DESAIRA A LOS MINISTROS DE MONDIACULT. Más de un centenar de ministros de cultura acudieron a la Conferencia Mundial de la UNESCO sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible (Mondiacult), que arrancó ayer en el Auditorio Nacional. Y sí, para la inauguración del magno evento del que México funge como anfitrión —y que fue el mayor impulsor de la reunión—, estaba anunciada la participación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Con todas sus letras aparecía su nombre en la invitación.

Figuraba como primer orador en la inauguración de Mondiacult 2022; seguido por la secretaria de Cultura, **Alejandra Frausto**; y la directora general de la UNESCO, **Audrey Azoulay**. Pero, a la hora de la hora, el mandatario mexicano envió en su representación a su esposa, **Beatriz Gutiérrez Müller**.

Algunos de los comentarios entre los asistentes extranjeros atribuían la ausencia de **AMLO** a la molestia del tabasqueño para con la ONU y sus agencias, después del comunicado del Alto Comisariado para los Derechos Humanos contra la militarización de la Guardia Nacional. Otros sumaban al desaire recibido por parte del mandatario mexicano, la fría recepción que tuvo el Plan de Paz para Ucrania en la ONU.

GEMAS: Hoy, conferencia de prensa del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) sobre Ayotzinapa.

MARTHAMERCEDESA@GMAIL.COM / @MARTHAANAYA